



An den Bürgermeister der Stadt Herten
Herrn Matthias Müller
Kurt-Schumacher-Straße 2
45699 Herten

Herten, den 19.01.2021

Antrag nach § 14 GO des Rates der Stadt Herten

„Mieter*innenberatung in Herten“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Wohnen gehört zur Lebensgrundlage der Bürger*innen. Um die Mieter*innen in Herten künftig besser zu unterstützen und dadurch auch die Wohn- und Lebensqualität zu verbessern, fordert die SPD-Fraktion die Verwaltung auf eine Mieterberatung für in Herten wohnende Bürger*innen einzurichten. Neben Sprechstunden soll es möglichst auch Kooperationen mit verschiedenen Einrichtungen geben. So sollten auch Informationsveranstaltungen zu wichtigen Themen gemeinsam mit dem Mieter*innen schutzbund, der Verbraucher*innenzentrale oder spezialisierten Anwälten*innen angeboten werden.

Begründung:

Wir stellen in unseren Bürger*innengesprächen vermehrt fest, dass die Themen Miete, Wohnverhältnisse und Energiekosten/Nebenkosten einen immer größeren Raum einnehmen. Umso wichtiger ist es, hier künftig eine Anlaufstelle zu schaffen. Viele der Menschen, die in Herten leben, haben nicht die Ressourcen und Informationen, um ihre Rechte und Ansprüche durchzusetzen und sich gegen Kündigungen oder unangemessene Forderungen besonders im Bereich der Nebenkosten zu wehren. Hier muss dringend Abhilfe geschaffen werden.

Freundliche Grüße

Jürgen Steinert

Laura Estner

Jürgen Grunwald